



理念

- 1、乳幼児期の子どもの最善の利益を守る保育園
- 2、親・地域の多様な子育ての要求を受け止め、
助ける保育園
- 3、すべての子どもたちが健やかに育ち、すべての
ものの生命を大切にし、平和な社会をめざす保育園

めざす子ども像

- 1、心身ともに健康な子ども
- 2、自分の要求を持ち、豊かに表現し
実現しようとする子ども
- 3、自分を大切にし、仲間を大切にする子ども

保育目標

- 1、子どもの人格を尊重し、子どもの一人ひとりの発達を援助する
- 2、保護者と子育てを共同する
- 3、保育園の社会的役割を果たす

川

谷川俊太郎

かあちゃん かわはどうしてわらっているの
たいようがかわをくすぐるからよ

かあちゃん かわはどうしてうたっているの
ひばりがかわのこえをほめたから

かあちゃん かわはどうしてつめたいの
いつかゆきにあいされたおもいでに

かあちゃん かわはいくつになったの
いつまでもわかいはるとおないどし

かあちゃん かわはどうしてやすまないの
それはね うみのかあさんが

かわのかえりをまっているのよ

(これはおひさま 著)



昨年 8 月、3 日間行方不明になっていた 2 歳の子を発見して、無事家族に直接引き渡した尾畠春夫さん。発見に際して「人の命より重いものはない、尊い命が助かって良かった」とコメントしています。スーパーボランティアとしても称賛され、好きだったお酒をやめて災害のあった地域でボランティア活動を重ね現在 79 歳。先日テレビで尾畠さんが紹介されていて「人に世の中に恩返ししたい」ということが口癖だったようです。困ったことに自ら行動するその人柄に感銘を受けた方も多いかと思えます。

行方不明の子を発見した時の「人の命より重いものはない」というコメント。親が子どもを虐待し死に至らしめたとの報道がされる中、重みをもってうなずけました。保育園は子どもたちを約 10 時間から 12 時間近く預かっています。根本に朝受け入れた状態そのままをお迎え時に引き渡せるかということだと思っています。しかし、現実的には、急な発熱、高熱、けがもあり病院へ行くこともあり、急変することもあり救急車を呼ぶこともあります。元の状態に回復した時にはホッとしますが、保育の仕事は「命そのものを預かる仕事なんだ」と自分自身に時々言い聞かせています。5 歳児は保育園生活残すところ 1 か月です。4 月からは子ども自身の行動も多くなりますので、その助けになるようなことも、子どもたちと話し合い進めていきたいと思えます。

3月の予定

月	火	水	木	金	土	日
				1 ひなまつり※ 5才児懇談会	2	3
4	5 体験保育※	6	7	8	9	10
11	12 わらべうた※ 体験保育※	13	14 健康診断	15 幼児誕生日会	16 5才児卒園式※ 新入園児説明会	17
18	19:	20 5才児 お別れ遠足※	21	22 身体測定	23	24
25	26 新入園児説明会	27 新入園児説明会	28 健康診断	29	30	31

- ※ 1日(金) 幼児 ひなまつり会 (乳児もカメラマンの撮影があります)
- ※ 5日・12日(火) 体験保育 9:30~10:30 「わらべうたであそぼう」
- ※12日(火) 加藤先生のわらべうた
- ※16日(土) 5才児 卒園式 10:00~
新入園児説明会 15:00~14:00
- ※20日(水) 5才児 お別れ遠足 (カメラマンが同行します)
予備日 3月22日(金)
- ※27日・28日(火・水) 新入園児説明会 11:00~12:00

